

# PERISAI

## Sinergitas, Polisi dan TNI Bantu Perbaiki Rumah Terdampak Ledakan di Puri Mojokerto

Achmad Sarjono - [MOJOKERTO.PERISAI.OR.ID](http://MOJOKERTO.PERISAI.OR.ID)

Jan 16, 2025 - 06:52



MOJOKERTO - Puluhan Anggota dari Polres Mojokerto Polda Jatim dan Kodim 0815 Mojokerto tampak sibuk membersihkan material runtunan Rumah akibat musibah ledakan Rumah yang terjadi di Desa Sumolawang Puri Mojokerto.

Kesigapan serta kolaborasi antara Polri dan TNI dalam membantu warga yang mengalami Musibah mendapatkan Apresiasi dari warga sekitar.

Terlihat juga beberapa warga ikut membantu agar proses renovasi serta pembersihan rumah yang terdampak ledakan bisa segera selesai.

Ada 4 rumah yang mengalami kerusakan akibat musibah ledakan, 2 Rumah mengalami Rusak berat dan 2 rumah mengalami rusak ringan.

Wiwik (54) yang rumahnya mengalami rusak ringan mengaku sangat berterimakasih atas bantuan dari Polres Mojokerto Polda Jatim dan Kodim 0815 Mojokerto.

Menurutnya, kepedulian Polres Mojokerto Polda Jatim dan Kodim 0815 sudah meringankan beban warga yang terdampak musibah peristiwa di Sumolawang Puri Mojokerto.

Tidak hanya membersihkan puing - puing sisa ledakan, puluhan Personel Polisi dari Polres Mojokerto Polda Jatim dan TNI dari Kodim 0815 juga membantu merenovasi rumah Wiwik.

"Terimakasih untuk Polres Mojokerto dan Kodim, yang sudah membantu membersihkan dan merenovasi rumah kami," ungkap Wiwik.

Sementara itu di lokasi terpisah, Kasihumas Polres Mojokerto AKP Siti Tri Hidayati mengatakan, sesuai petunjuk dan arahan Kapolres Mojokerto, AKBP Ihram Kustarto puluhan personel Polres Mojokerto segera membersihkan rumah warga yang terdampak.

"Kami membersihkan puing - puing rumah warga yang terdampak ledakan dan memperbaiki," ujar AKP Tri Hidayati, Rabu (15/1/25).

Selain membantu perbaikan rumah warga terdampak, Polres Mojokerto juga memberikan memberikan Trauma Healing.

"Kami lakukan trauma healing dengan maksud agar warga lebih tenang dan tidak larut dalam ketakutan," pungkas AKP Tri Hidayati. (\*)